

Novembre 2018 – Communiqué

La qualité des dépôts des déchets végétaux en déchèterie se dégradent.

Depuis quelques mois, nous constatons que la qualité des déchets végétaux déposés par les usagers et les professionnels se dégradent.

En effet de nombreux indésirables y sont retrouvés comme par exemple de la ferraille, du plastique ou encore des encombrants.



Les conséquences sont importantes. En effet, ces indésirables occasionnent de la « casse » sur nos outils de broyage et les réparations représentent des coûts énormes.

